

“No hubo recorte, sólo no avalaron el presupuesto desmedido que solicitó”

GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ

Al Instituto Nacional Electoral (INE) no se le aplicó un recorte para su gasto, sólo “no se le autorizó el aumento desproporcionado” que solicitó, y aun así cuenta con recursos para organizar la revocación de mandato presidencial en 2022, expuso Morena en la Cámara de Diputados.

Al respecto, el coordinador de finanzas públicas del grupo, Daniel Gutiérrez, planteó que el instituto pretende politizar el ejercicio de revocación de mandato e invitó a los consejeros a analizar el presupuesto que tendrá el órgano electoral el próximo año.

Cuestionó que el INE prácticamente quería conservar el presupuesto que se le asignó para 2021, que fue de 26 mil 819 millones, monto que se justificó por el proceso electoral.

Para 2022 solicitó 24 mil 649 millones de pesos, que al no ser autorizado se le otorgaron 19 mil 736 millones, esto es, 3 mil 136 millones más que en 2020, cuando tampoco hubo un proceso electoral.

“Es un incremento de más de 13.30 por ciento. Es de los pocos organismos autónomos que tiene un aumento muy fuerte, importante, que garantiza su operatividad, más si consideramos que no es año electoral federal y que cuenta con tres fideicomisos por mil 353 millones de pesos, gasto suficiente para la revocación del mandato”, dijo.

Ante el amago del instituto de no realizar la consulta, el legislador de Morena confió en que “no llegará a tanto”, pero manifestó que los consejeros deben asumir su responsabilidad.

–¿Es un chantaje del instituto?
–se le preguntó.

–Desafortunadamente, los consejeros han equivocado su mandato. Ellos están para fortalecer la democracia. La consulta se tiene que llevar, si se cumple con los requisitos, y el INE cuenta con los recursos necesarios y suficientes para realizarla.

En contraste, el coordinador del PAN, Jorge Romero, dijo que se analiza interponer un recurso de inconstitucionalidad ante la probabilidad de regresión en el ejercicio de derechos, contra el contenido del presupuesto de egresos, que incluye recorte de fondos al instituto.

“El INE es de las instituciones que se les debe reconocer su autonomía, cuando es notorio que el oficialismo lo que le trae son ganas, y no lo disimula”, expresó.

Sostuvo que el ejercicio de revocación de mandato promovido por el Presidente “cuesta, y llegamos a pensar que el recorte es plan con mañana para que, si no sale como ellos quieren, ya tienen a quién culpar”.

